

FDP Hessen

## DRITTE UND LETZTE HAUSMESSE IN LICH

26.09.2015

---

Heute hat in Lich im Landkreis Gießen die letzte Hausmesse der FDP Hessen stattgefunden. Auch hier wurden die Kampagne zur Kommunalwahl, aber auch Strategien zur Wahlkampfführung vorgestellt. Wie bei den Hausmessen zuvor gab es Workshops zum Straßenwahlkampf, zu Social-Media-Nutzung (für Anfänger und Fortgeschrittene), zu den wichtigsten kommunalpolitischen Inhalten, aber auch eine Vorstellung des Werbemittelportals der FDP Hessen und des neuen Internetauftritts.